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Programme des petits déjeuners  
 
La ministre de l’Éducation a récemment fait l’annonce que le programme des petits 
déjeuners pour des écoles désignées reprendrait en 2019-2020. Les écoles Gabrielle-Roy, 
Père-Lacombe et À la Découverte pourront donc compter sur ce programme subventionné 
dans les semaines à venir. Le CSCN finalisera les ententes avec les personnes responsables 
dans les prochains jours. Les écoles fourniront les informations aux parents en octobre. 
 
Partenariat possible pour le secondaire à Beaumont 
 
Le conseil scolaire St. Thomas Aquinas Roman Catholic Schools (STAR) et le CSCN 
poursuivront leurs discussions sur un partenariat potentiel visant la construction d’un 
édifice jumelant les programmations de deux écoles. La prochaine étape sera de 
rencontrer la municipalité de Beaumont pour les informer des intentions des deux conseils 
scolaires. Rappelons que la phase de priorité du plan d’immobilisations du CSCN comprend 
une école de la maternelle à la sixième année assortie d’espaces pour la petite enfance. 
Dans une seconde phase, un partenariat avec STAR permettrait la construction 
d’installations pour répondre aux besoins des élèves du secondaire. Les deux conseils 
perçoivent plusieurs avantages à ce partenariat dont celui d’optimiser l’utilisation de sites 
scolaires. En ce moment, la municipalité de Beaumont ne dispose d’aucun site pour 
répondre aux besoins d’écoles secondaires. 
 
État d’avancement des projets en immobilisations 
 
Le directeur général a informé les conseillers scolaires que l’architecte qui s’occupait des 
projets de Joseph-Moreau et À la Découverte sera remplacée. Le cabinet Stantec fournira 
les détails sous peu, mais les deux projets se poursuivent. 

 
Rencontres de démarchage politique des conseillers  
 
Les conseillers scolaires ont eu la chance de rencontrer la ministre LaGrange le 9 
septembre dernier dans le cadre de sa visite à l’école Claudette-et-Denis-Tardif. D’autres 
députés provinciaux dont M. Nate Glubish, ministre de service Alberta et député de 
Strathcona-Sherwood Park, M. Jordan Walker, député de Sherwood Park ainsi que des 
conseillers municipaux, M. Bill Tonita (zone 4), M. Robert Parks (zone 1), M. Garnett 
Genuis, le député fédéral de Sherwood Park-Fort Saskatchewan et le Maire de Sherwood 
Park M. Rod Frank y étaient. La conversation a surtout porté sur les besoins en 
immobilisations pour cette école. Le maire du comté de Strathcona et deux conseillers 
municipaux y étaient également pour appuyer la démarche du conseil d’école et du CSCN.  
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Les conseillers ont également eu la chance de rencontrer le député de Spuce Grove et 
Stony Plain ainsi que le maire de Stony Plain le 29 août dernier pour discuter de sites 
scolaires potentiels pour une école de démarrage ainsi qu’un éventuel édifice permanent 
pour une école francophone dans cette région. Ces démarches font suite à une demande 
de parents de la région pour établir une école francophone. Les prochaines étapes 
comprennent des rencontres entre l’administration du CSCN et les représentants de la 
municipalité de Stony Plain. 
 
Gala du 25e de la gestion scolaire remis au printemps 2020. 
 
La Fédération des conseils scolaires francophones de l’Alberta (FCSFA) a choisi de remettre 
son gala visant à célébrer le 25e anniversaire de la gestion scolaire. Celui-ci devait avoir lieu 
en novembre, mais il sera remis au printemps 2020. La FCSFA fera les annonces dès que 
les détails seront connus. 
 
Classes portatives pour 2020-2021 
 
L’administration du CSCN a présenté les besoins en espace de classes supplémentaires 
pour l’année prochaine. Ceux-ci comprennent les écoles La Mission, Notre-Dame, Père-
Lacombe et Claudette-et-Denis-Tardif. Une demande formelle pour des classes portatives 
sera adressée au ministère de l’Éducation en novembre. La même demande avait été 
formalisée l’année dernière, mais aucune classe portative n’a été allouée au CSCN, comme 
ce fut le cas pour plusieurs conseils scolaires en Alberta. 
 
Prochaine réunion 
 
La prochaine réunion ordinaire aura lieu à La Cité francophone le 23 octobre 2019. 
 


